

Honduras y Guatemala con pérdidas millonarias

Tegucigalpa, Dic 17 (DPA). Honduras sufrirá "millonarias pérdidas" por la decisión de los Estados Unidos de reducir su cuota azucarera, declaró hoy aquí el dirigente del rubro, Ismael Rápalo.

Rápalo, presidente del Asociación Hondureña de Cañeros Independientes, dijo que solamente el Estado dejará de percibir unos 15 millones de lempiras (7.5 millones de dólares) por concepto de divisas generadas en las actividades de exportación.

Rápalo dijo que las perspectivas son "sombrias" para la actividad azucarera de Honduras y vaticinó que la medida del Gobierno norteamericano "desencadenará reacciones económicas nefastas en los sectores involucrados en la explotación del rubro".

Los Estados Unidos redujeron a la mitad sus importaciones de azúcar procedentes de Honduras puesto que únicamente asignaron para el año venidero un total de 15,917 toneladas mientras que en 1986 la venta fue de 32,713 toneladas.

El Gobierno de los Estados Unidos ha disminuido en los últimos años sus importaciones de azúcar para proteger a la industria local, especialmente de edulcorantes producidos a base de maíz.

Rápalo dijo que la única alternativa de los azucareros hondureños es la diversificación de sus cultivos y que una de las ramas que podrían explotarse es la producción de

—Pasa a la página 37—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON AMETRALLADORA. Herzliya, Israel, Dic. 17 (Reuters). El primer ministro israelí, Yitzhak Shamir, apunta con una ametralladora Uzi, durante su visita a un nuevo campo de tiro. Después de presenciar una demostración, Shamir disparó, pero no dio en ningún objetivo.

Mitterrand no firma un decreto de Chirac

París, Dic. 17 (AP). El presidente Francois Mitterrand se negó a firmar un Decreto propuesto por el primer ministro Jacques Chirac que haría más flexi-

ble la semana laboral de los trabajadores.

Es la tercera vez desde que la derecha subió el gobierno, a principios de año,

—Pasa a la página 29—

Ex presos cubanos no disfrutarán Navidad

Washington, Dic. 17 (DPA). El Departamento de Estado criticó hoy al gobierno de Cuba por postergar la emisión de permisos de salida para un grupo de ex presos políticos y sus familiares que ahora "no po-

drán disfrutar la Navidad en libertad".

Charles Redman, vocero de la cartera, dijo que hoy se esperaba la llegada a Miami de un grupo de 48 cubanos procedentes de La

—Pasa a la página 78—

Hospitalizan al Pdte. José Azcona Hoyo

Tegucigalpa, Dic. 17 (DPA). El presidente hondureño José Azcona Hoyo fue hospitalizado ayer en un centro médico local, aquejado de una infección urinaria y una fuerte gripe, pero su estado "no es grave", según informaron hoy fuentes oficiales.

El presidente Azcona debió suspender sus activida-

des diarias para recibir tratamiento médico, pero los especialistas que lo han examinado "están de acuerdo en que se trata de una infección que no incide gravemente en su estado general de salud", informó un despacho emitido por la oficina presidencial.

Añade que el diagnóstico

—Pasa a la página 77—

Difícil y compleja situación de C.A.

Guatemala, Dic. 17 (DPA). Como "muy difícil y compleja" calificó hoy el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, la situación centroamericana, pero aseguró que Guatemala mantendrá su política de "neutralidad activa" en el conflicto buscando evitar una confrontación general.

Cerezo dijo que había dado instrucciones para que el Ministerio Público activará una acción legal contra el conservador partidos político "Movimiento de Liberación Nacional" (MLN), que recientemente anunció que ocho mil hombres de

ese partido estaban listos para pelear al lado de los llamados "Contras" nicaragüenses que combaten el Gobierno sandinista de Managua.

El presidente guatemalteco puso en duda que hubiera un número tan grande del combatientes, pero que de todas maneras la expectativa que ha generado el anuncio del MLN ha sido negativa para la neutralidad que propugna Guatemala, y aseguró que "en territorio guatemaltecos no se permitirá el entrenamiento de esos

—Pasa a la página 37—

Trasplante triple de órganos realizan médicos británicos

Huntingdon, Inglaterra, Dic. 17 (AP). Médicos británicos realizaron hoy el primer trasplante triple de órganos que se conozca, al reemplazar el corazón, los pulmones y el hígado de una mujer de 35 años, dijo un vocero de un hospital local.

La mujer, identificada sólo como la esposa de un minero del carbón del norte de Inglaterra, se hallaba según se dijo en estado satisfactorio tras la operación de siete horas del Hospital Papworth, en Huntingdon, en el centro de Inglaterra.

Cuatro cirujanos dirige-

—Pasa a la página 78—

Irán derriba un avión de Irak antes de ataque

Teherán, Dic. 17 (DPA). Fuerzas iraníes de tierra derribaron hoy un avión de combate iraquí que se disponía a bombardear la ciudad de Bajtaran, situada en la región occidental del Irán.

La información, que fue difundida por Radio Teherán, no ha sido confirmada oficialmente en Bagdad.

La emisora iraní dijo que el avión fue derribado momentos antes de que atacara con bombas la ciudad de Bajtaran.

Posteriormente, las mismas fuerzas de tierra iraníes buscaron infructuosamente los restos del avión, desconociéndose hasta ahora la suerte corrida por

—Pasa a la página 77—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

WEINBERGER. Washington, Dic. 17 (AP-Laserfoto). Caspar Weinberger, secretario de Defensa de E.U., ofreció hoy, ante el Comité de Inteligencia del Senado, su versión sobre el envío de armas a Irán.

Weinberger testifica en caso de armas a Irán

Washington, Dic. 17 (UPI). El secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, testificó hoy ante la comisión de Inteligencia del Senado, mientras la Cámara de Representantes designaba a

15 miembros para realizar una investigación propia sobre el escándalo Irán-Contras.

El presidente saliente de la comisión de Inteligencia, Lee Hamilton, presi-

—Pasa a la página 29—

Edwin Meese desconocía memorándum de Casey

Washington, 17 (AP). El secretario de Justicia Edwin Meese negó hoy, por medio de un portavoz, haber tenido conocimiento de un memorándum escrito a principios de octubre por el director de la CIA, William Casey, expresando sospe-

chas de que fondos provenientes de la venta de armas norteamericanas a Irán estaban siendo desviados hacia los rebeldes nicaragüenses.

Meese reiteradamente afirmó que no tenía conoci-

—Pasa a la página 37—

Asamblea aprueba el perdón para Hasenfus

Managua, Dic. 17 (DPA). El perdón para el ciudadano norteamericano Eugene Hasenfus fue aprobado por la Asamblea Nacional de Nicaragua, para completar los requisitos legales que le permitan su liberación y el retorno a su país en los próximos minutos.

Tras largas discusiones y presiones de la representación de los partidos políticos opositores al Gobierno sandinista, que pedían que las listas de los nicaragüenses inculcados se aumentaran, fue aprobada la ley.

Hasenfus, su esposa Sa-

—Pasa a la página 29—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTADO DE ALERTA. Chola Sahib, India, Dic. 17 (AP-Laserfoto). Un soldado gubernamental, se mantiene en estado de alerta frente a un escondite de terroristas

en Punjab. Acciones terroristas aisladas contra la población civil, de aldeas cercanas, han reportado considerable cifra de personas heridas.